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Distrugge la sala d'attesa, scaglia sedie contro il personale sanitario e poi viene arrestato 

Ubriaco semina il panico in ospedale
 
ASanta Maria degliAngeli denundati otto extrammunitari
 

L'azzu17YJ FrateUinipizziallAgiunta Lombardi 

Forza Italia attacca a testa bassa 
"Le tasse continuano a crescere" 
BASTIA UMBRA - Rimandata 
la questione sui Dico, Forza ita
lia imbraccia il bilancio 200S e 
si prepara allo scontro da soste
nere oggi in sede di consiglio 
comunale. In seguito alle segna
lazioni del gruppo d'opposizio
ne, pare che i rappresentanti 
dell'ex Margherita, Nadia Cesa
retti e Antonello Caleri, si siano 
imposti per spostare il secondo 
punto all'ordine del giorno, inti
tolato "istituzioni registro delle 
unioni civili", a data ancora da 
stabilire. Nel frat

allertando la cittadinanza su 
quello che considerava un enne
simo- autogol dell'amministra
zione Lombardi. Proprio il sin
daco, insieme alla giunta tutta e 
all'assessore al bilancio Boccali, 
dovrà affrontare anche le criti
che del gruppo coordinato da 
Francesco Fratellini sul bilan
cio 2ooS. "Il piano studiato dal
la giuntasi può definire un'ag
gressione senza scrupoli nei con
fronti dell'economia familiare 
dei cittadini bastioli" commen

ta il coordinatore 
tempo a prende di Forza Italia "le 
re la parola in Per oggi tasse comunali 
proposito è il se aumenterannosi annuncia natore Udc, San del 17% e i nu
dra Monacelli: meri che testimo
"Il consiglio co un Consiglio niano questo fan
munale di Bastia no rabbrividire".roventeUmbra abbia un L'esponente poli-
sussulto di digni- tico, con tabella 
tà; l'ipotesi di istituire il registro 
delle unioni civili è un'offesa 
alla costituzione eal sentimento 
del popolo italiano. Piuttosto sa
rebbe meglio che il Comune ba
stiolo compisse ogni sforzo ne
cessario per favorire le giovani 
coppie nell'acquisto della casa 
e nei servizi alla famiglia". Una 
bacchettata che l'assessore alla 
Politiche sociali Cesaretti, sem
pre prodiga nel ringraziare il te
am che si occupa dell'assisten
za ai cittadini, di certo non si 
aspetta. Una vittoria per Forza 
Italia che ha giocato sui tempi, 

alla mano, parla in particolare 
dell'addizi@nale comunale Ir
pef, che aumenterà del 50%, 
della tassa relativa alla nettezza 
urbana, che crescerà del 13%, e 
dell'Ici, in crescita del 10%. "A 
questo va aggiunto che è in au
mento anche la spesa corrente 
continua Fratellini - dimostra
zione lampante del fatto -che 
questa amministrazione non 
pensa ai risparmi, ma soltanto a 
mantenere il sistema di cliente
le che gli ha permesso fino a 
oggi di stare al potere". 

Alberta Gattucci 

Ritrovamento nei giorni scorsi a Petrignano 

Lavori per la variante
 
Spunta bomba da mortaio
 

ASSISI - Trovata una bomba da mortaio durante i lavori per la variante 
in zona Petrignano. La scoperta è stata fatta pochi giorni fa, durante i 
lavori che interessano il collegamento tra la provinciale 247, in prossimi
tà dello stabilimento Colussi, e la diramazione per Petrignai.lo. E' stato 
pertanto necessario bonificare la zona interessata dai residui bellici, tra 
cui il più importante risulta essere la bomba da mortaio, di SI millime
tri di diametro. Un ritrovamento che non stupisce, considerato che la 
zona non è nuova a questo genere di scoperte; infatti, durante la secon
da guerra mondiale, proprio la zona era spesso interessata da bombarda
menti, poiché sito strategico per la vicinanza di infrastrutture quali 
l'aeroporto di Sant'Egidio ed il collegamento ferroviario. I:intervento 
degli esperti, che hanno provveduto all'opera di bonifica, ha reso in 
breve possibile la ripresa dei lavori sul nuovo tracciato stradale, collega
to alla viabilità Anas, a quella provinciale a quella comunale mediante 
due rotatorie. "Sarà possibile spostare - ha detto l'assessore provinciale 
alle Infrastrutture, Riccardo Fioriti -il traffico pesante dal centro abitato 
di Petrignano". La fine dei lavori è prevista per i primi mesi del 2009. 

CANNARA 

ASSISI - Ubriaco, distrugge la sala 
d'attesa dell'ospedale, scaraventan
do sedie contro il personale di tur
no, rovinando una pompa del tubo 
antincendio e tirando calci alla 
macchina del caffé, alla cabina del 
telefono ealle porte. I:episodio si è 
consumato nella notte tra martedì 
emercoledi nel nosocomio di Assi
si. Protagonista, un cittadino rume
no, C.M., di 28 anni, da qualche 
tempo residente a Bastia Umbra. 
I:uomo è stato trovato girava sotto 
l'effetto dell'alcol; per impedire 
conseguenze ai danni anche di al
tre persone durante la serata, è sta
to condotto con l'ambulanza del 
l1S presso l'ospedale, dove è stato 
lasciato nella sala d'attesa. Improv
visamente, ha iniziato a dare in 
escandescenza; ha cominciato a 
scaraventare sedie e altro mobilio 
addosso ai medici eagli infermieri, 

Notte di paura Carabinieri costretti ad intervenire 

danneggiando anche una pompa 
del tubo antincendio, andata com
pletamente distrutta, eavventando
si contro tutto quello che gli capita
va sotto tiro, una cabina telefonica, 
la macchinetta del caffé e le porte 
della stanza, che ha preso a calci. 

Mentre la situazione ha iniziato a 
degenerare, è stato dato l'allarme al 
112; sul posto sono giunti i carabi
nieri della stazione di Petrignano. 
Nonostante l'intervento dell'Arma, 
l'uomo non ha accennato a calmar
si, cercando di reagire con la forza 

al fermo intimatogli dai militari 
Alla fine, per il rumeno sono scatta
te le manette, con l'accusa di dan
neggiamento aggravato. Ieri matti
na il processo per direttissim,a al 
tribunale di Assisi, rinviato avener
dì. Per ora l'uomo è stato trasferito 
al carcere di Capanne. Continuano 
intanto i controlli coordinati dei ca
rabinieri di Santa Maria degli Ange
li, che hanno consentito di denun
ciare S cittadini extracomunitari; 
questi, pur titolari di permesso di 
soggiorno, giravano incuranti del
l'obbligo di legge d'essere muniti 
dì documento di riconoscimento. 
Uno di essi, a seguito dei controlli 
dei carabinieri, è risultato indeside
rato nei paesi dell'area Shengen; 
per lui è stata immediatamente 
messa in atto l'espulsione verso 
l'Albania, da dove proviene. 

Valentina Antonelli 

La massima assise cittadina si interroga a lungo sulla sicurezza 

Passeri: "Piùtelecamere e più vigili"
 
ASSISI {a.g. J - Emergenza sicurezza, confron
to sull'Hotel Subasio e polemiche sul cantiere 
di via Los Angeles di Santa Maria degli Ange
li. Il consiglio comunale che si è tenuto merco
ledì pomeriggio, l'ultimo dell'anno solare 
2007, si è concluso con un confronto approfon
dito, non tanto tra opposizione e maggioranza, 

. i cui consiglieri sono spesso silenti, quanto tra 
minoranza e primo cittadino. E' stato proprio 
il sindaco, Claudio Ricci, a rispoDdere diretta
mente alle osservazioni mosse dai consiglieri 
di Pd e Udc. "Negli ultimi giorni si sono messi 
in moto meccanismi importanti in fatto di sicu
rezza -ha esordito il capogruppo del Pd, Clau
dio Passeri - ma ritengo che vada aumentato il 
numero delle telecamere di sorveglianza e po
tenziata l'azione di visUanza nelle zone ancora 

Critiche 'da Romoli 
sulla qualità dei lavori 

in via Los Angeles 
scoperte. Nel bilancio 200S andrebbe inserito 
il potenziamento del corpo dei vigili urbani, 
almeno di una decina di UDità, nonché affron
talo della caserma". TI primo cittadino ha rep1i
cato: "H' già in atto un concorso per l'acquisi
zione di un posto nel corpo dei vigili urbani. 
Per ciò che riguarda la sicurezza, posso ribadi
re che, già da molti anni, coordiniaIpo con 
criterio turni di controllo e intervento". Incisi
vi gli interventi dei rappresentanti di opposi
zione sulla vicenda che ha visto interpreti l'ex 

gestore dell'Hotel Subasio e la presidentessa 
della Casa di Riposo "Andrea Rossi". "Mi augu
ro che la vicenda giuridica in corso non c0m
prometta l'immagine turistica di Assisi - ba 
commentato il capogruppo Udc, Antonio .... 
ghi - e soprattutto che la stagione turisIica 
200S non sia privata di un punto nevralgico 
dell'ospitalità ,sssisana,' quale l'Hotel Suba
sio". E stata polemica rovente.invece sui 1avo
ri di riqualificaziooe attualmente in corso pre5
so la via Los Angeles di Santa Maria d&:P. 
Angeli. "La qualità dei lavori è discutibile-. 
attaccato il consigliere Edo Romoli -~ 
anche l'esigenza reale del provvedi"'"•••. 
Tra i consiglieri si bisbigliava che il costo sin
golo di ogni lampione che verrà istallato lungo 
la via ammonta a 12mila euro. 

Ieri la posa della prima pietra a San Pietro 

Boccata d'ossigeno per la città 
Un parcheggio da 260 posti 

Momento 
topico 
La posa 
della prima 
pietra 

-èavve,nuta 
ieri 
mattina 

ASSISI -E' stato consegnato all'im urbano, verde e nuovi punti com
presa, con la posa della prima pie merciali della parte superiore, do
tra il cantiere del parcheggio di San ve saranno anche disponibili 11 p0

Pietro. L'opera prevede la costru sti per gli autobus, oltre che nuovi 
zione di tre piani interrati per 260 servizi igienici. I lavori inizieranno 
auto, la riqualificazione con arredo subito dopo le feste natalizie. 

Bettona Ambientalisti inferociti 

Sul Prg venti di guerra
 
TI comitato all'attacco
 

BETTONA (a.g.) - Acquisti di territori nella pianura bettonese? Il 
comitato popolare per l'ambiente allerta i cittadini: "Il nuovo Piano 
regolatore generale non è ancora uscito -ricordano imembri del comita
to - in molti potrebbero trovarsi tra le mani un terreno acquistato per 
utilizzo agricolo, improvvisamente sottoposto a cambiamento di destina
zione urbanistica". La considerazione del gruppo è accompagnata da 
commenti di tipo politico: "Il comitato, preso atto della poca trasparen
za di questa amministrazione, ha deciso di istituire un gruppo di lavoro 
sul Prg, per verificare il rispetto delle linee programmatiche per uno 
sviluppo sostenibile del territorio". Il gruppo di lavoro sarà coordinato 
da Remo Granocchia, Maurizio Bartolini e Luigi Pasinato e composto 
da Francesco Brenci, Fabrizio Colasurdo, Stefano Frascare1li, Mario 
Frascarelli, Dante Frascarelli, Pierluigi Mariottini, Enzo Proietti, Raffae
le Pugno, Claudio...Ricci e.Gianluca Schippa. Il comitato popolare per 
l'ambiente ha di recente organizzato una cena conviviale; alla serata 
erano presenti anche le forze antinquinamento di Torgiano, con cui il 
gruppo bettonese ha intenzione di stringere un sodalizio. 

Assaltano un bar: messi in fuga da un cittadino
 
CANNARA {v. a. J - E' stata una canna pronto intervento di Assisi di cercare e 
rese a sventare un tentativo di furto intercettare un furgone rubato e un'au~ lafinestra 
nella notte di martedì in un bar della to abbandonata vicino al cimitero, ane , ladri scappano zona. I malviventi sarebbero probabil ch'essa rubata. Abordo del furgone si 
mente riusciti a farla franca, ma la Recuperati due mezzi trovava uno zingaro, che, appena ha 
prontezza di spirito della donna è stata visto l'auto dei carabinieri, ha aperto la 
fondamentale; con una chiamata al hanno pensato bene di darsi alla fuga portiera ed è fuggito verso i campi, 
112, ha segnalato il tentato furto. Ainso sul loro mezzo. I:interruzione ha fatto riuscendo a scappare. I carabinieri so
spettire la residente sono stati dei ru sì che i malviventi non potessero mette no attualmente impegnati nelle indagi
mori provenienti dalla strada, proprio re a segno il colpo; sembra infatti che ni per risalire all'identità del fantomati
dal bar che si trova a fianco dell'abita l'obiettivo dello' scasso fosse trafugare co ladro, ritenendo che i due mezzi 
zione della coraggiosa signora. Anche le macchinette del videopoker presenti ritrovati abbandonati nel comune sia
l'orario era abbastanza inusuale per nell'esercizio commerciale, che arriva no collegati al tentativo di scassinare il 
una "attività" del genere; le 23 della no notoriamente a contenere cifre signi bar. Sembra infatti certo che l'auto ru
sera. Spmgendosi dalla finestra di casa ficative di denaro contante, anche alcu bata sia stata utilizzata in altri furti fuo
prr reodmi COllIo meglio di_. ne migliaia di euro. Nonostante la fu ri dal territorio comunale, e anche per 
... ~ r? "-la .. la testimone ba... subiID la abigealo, ciOè fùrti di galline e altri 
.-.- iWD.. ~CIplAIIiw..". l' 'Mi·... ....... 

Presepe vivente alla scuola d'infanzia
 
CANNARA -La magia della Natività rivi madre Maria da un Angelo; il censimen
ve grazie ai bambini. Sabato alle ore to e la loc~da, la Natività, l'accampa
17,30 nei locali della scuola per l'infanzia mento dei pastori e la venuta dei Re Ma-
di Cannara (via Don Bosco n. 3) si terrà gi. 
la rappresentazione del presepe vivente. Thtti ibambini indosseranno costumi ne
Saranno un centinaio i bambini dai due vocativi messi a disposizione dalla scuola 
ai cinque anni coinvolti in questa fantasti stessa o realizzati dai genitori. L'iniziati
ca esperienza. Thtti alunni della scuola va, proposta dalla direttrice della scuola 
dell'Infanzia e della Sezione primavera per l'infanzia, suor Silvana Crobu, è sIaIa 
Irre (Istituti Riuniti di Ricovero e di Edu accolta con entusiasmo da tutto il corpo 
cazione), che ripercorreranno i momenti docente. Non solo, la rappresentazioDe 
più suggestivi della nascita del Messia. Il vedrà partecipi anche i genitori che, aJIl 
presepe vivente sarà realizzato in varie spirito di collaborazione, si renderaooo 
ambientazioni: la piazza di Nazaret, con i disponibili per l'allestimento scenogn6-. 
mestieri (venditori di stoffe, fornai e mer co del Pr~-rçperire i materilli 
canti di spezie); l'Annunciazione, cioè neceu l •._ •. .no- nte adisposiz& 
l'annUDCio dellaptOSSima nascita mimco De' ........... CllIIIIIDel'CiI al 
_ di Gaà Cri*» c:be ~ fIItD._ 'hM'. 


